



Caribe, Sun Princess.
MT-60893

Desde:

\$1,531.00 USD + \$359.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	NOVIEMBRE, 15. 2026.	01-02-2026

DESTINOS: Fort Lauderdale, Cozumel, majahual, Roatán

CARIBE SUN PRINCESS®



Whatsapp: 462 474 6300

Itinerario

*** SUN PRINCESS ***

El barco Sun Princess cuenta con impresionantes vistas, innovadores lugares de entretenimiento y restaurantes de varios pisos. Con 21 cubiertas, el barco ofrece más de 29 restaurantes y bares, más de 1.500 camarotes con balcones y 80 suites. El barco abraza la herencia italiana al presentar la vanguardista Piazza y The Dome, un espacio de entretenimiento de siguiente nivel inspirado en las terrazas de Santorini.

NOVIEMBRE 15 FORT LAUDERDALE (FL) – ESTADOS UNIDOS.

Fort Lauderdale, catalogada como "La Venecia de América". Entre sus vías fluviales se encuentra el río Nuevo, en cuyas orillas hay un popular parque lineal conocido como Riverwalk Fort Lauderdale. El paseo marítimo de ladrillos bordeado de palmeras de Fort Lauderdale Beach atrae a paseantes, corredores y ciclistas. Las Olas Boulevard, la vía principal del centro, rebosa de boutiques, restaurantes y galerías de arte. El Museo de la Estación Aérea Naval de Fort Lauderdale, el Museo y Jardines Bonnet House, la Biblioteca y Centro Cultural de Investigación Afroamericana y muchos otros lugares deleitan a los aficionados a la historia y a los amantes de la cultura. Las excursiones en tierra incluyen viajes de un día al oeste hasta los Everglades, donde los paseos en hidrodeslizador

recompensan a los observadores entusiastas con avistamientos de caimanes y otros animales salvajes.

NOVIEMBRE 16 ALTAMAR.

Sun Princess alberga más de 29 bares y restaurantes. Entre ellos se encuentran los emblemáticos restaurantes de la compañía Crown Grill y Alfredo's Pizzeria, el International Cafe, Crooners y Wheelhouse Bar. Además, el Sun Princess es el primer barco de Princess Cruises que cuenta con una cafetería abierta las 24 horas. El barco cuenta con una gran cúpula de varias cubiertas que alberga una zona multifuncional con piscina y lugar de entretenimiento. Para relajarse y mimarse, dirígete al Lotus Spa, y para probar suerte, al Princess Casino.

NOVIEMBRE 17 COZUMEL – MÉXICO.

Justo frente a la costa de la Península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el Mar Caribe. La isla suele considerarse uno de los mejores lugares del mundo para practicar snorkel y buceo gracias a sus aguas cristalinas y cálidas, su deslumbrante arrecife de coral y su abundante vida marina. El popular Arrecife Palancar deleita a los buceadores con sus túneles y cuevas, y los principiantes pueden avistar anguilas y rayas en el Arrecife Paraíso. Otras excursiones en tierra incluyen paseos en lancha motora, excursiones de pesca y expediciones que exploran los cenotes y las ruinas mayas de la isla en jeep, a caballo o en bicicleta eléctrica. Las degustaciones de tequila y salsa le permitirán disfrutar de la cultura local, y el Parque de Aventura de Playa Chankanaab le encantará con tirolesas, kayaks con fondo de cristal y una exhibición de cocodrilos.

NOVIEMBRE 18 MAJAHUAL - MÉXICO.

Majahual es un tradicional pueblo pesquero en la Costa Maya, con playas bordeadas de palmeras y aguas cristalinas ideales para tomar el sol y bucear. Disfrute de una excursión de un día a Punta Herrero, un pequeño pueblo en la Reserva de la Biosfera de Sian Ka'an. O explore las lagunas costeras y el Banco Chinchorro, el mundialmente famoso atolón ubicado a 29 kilómetros de la costa.

NOVIEMBRE 19 ROATÁN – HONDURAS.

Roatán, la más grande de las Islas de la Bahía, alberga uno de los sistemas de arrecifes más extensos del planeta. La diversión acuática abunda, desde excursiones de buceo entre los laberintos de Mary's Place, el sitio de buceo formado por la actividad volcánica hace siglos, hasta aventuras de snorkel que exploran antiguos naufragios. Diríjase a la playa de West Bay para nadar, tomar el sol y disfrutar de cócteles con ron. Este paraíso tropical presume de una exótica fauna, que puede descubrirse en visitas a un santuario de perezosos, una granja de iguanas y reservas naturales con tucanes, loros, monos y mucho más. Tome nota de las fortificaciones piratas del siglo XVII en un recorrido por Coxen Hole, la capital de la isla, y maravíllese con las casas sobre pilotes pintadas de colores vibrantes en el pueblo pesquero de Oakridge mientras viaja en un taxi acuático.

NOVIEMBRE 20-21 ALTAMAR.

Dentro de los más de 580 metros cuadrados de espacio comercial que abarca dos cubiertas, los huéspedes pueden explorar una amplia selección de más de 200 marcas premium, desde joyería fina y relojes premium hasta moda y ropa de ocio, belleza y bienestar, y accesorios, todo fusionado con una evolución combinación de estilo de vida y activaciones experienciales. El Sun Princess también incorpora más de 25 marcas en el mar, incluidas Chanel No. 1, Beyond Yoga y Varley, moda sostenible de Neu Nomad y la elegancia italiana con los bolsos Pinko. Además, la primera boutique de productos de la marca Princess, Waves, debuta a bordo, ofreciendo una colección exclusiva y limitada de Princess Inaugural que celebra el nuevo barco icónico, así como nuevas líneas que presentan el Princess Seawitch. El diseño comercial a bordo del Sun Princess elimina los límites tradicionales, creando áreas abiertas y espaciosas para un mayor descubrimiento.

NOVIEMBRE 22 FORT LAUDERDALE (FL) – ESTADOS UNIDOS.

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal
Paquete 'Princess plus 70'
Impuestos portuarios.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:29:49.**